

El río Ego decide

La corporación ermuarra, a la espera de que se decida en Pleno, se muestra de acuerdo en que los límites entre Ermua y Zaldibar los establezca el río Ego

AINHOA LASUEN

ERMUA. El río Ego volverá a ser el elemento que establezca los límites entre Ermua y Zaldibar en el barrio de San Lorenzo. Al menos así lo entiende la corporación ermuarra que, aún a la espera de que esta decisión se tome en sesión plenaria, ya anticiparon por unanimidad su postura a favor de este acuerdo en la anterior Comisión Informativa celebrada en el municipio. Por ello, se espera que en el próximo Pleno este punto sea refrendado por todos los grupos políticos de la corporación municipal ermuarra.

Posteriormente, esta aprobación será enviada a la Diputación foral que será la última en decidir sobre la propuesta, con la que también están de acuerdo los corporativos de Zaldibar, de los que partió la propuesta de variación de la 'muga' actual.

Estos límites volverán a ser los históricamente señalados en la zona ocupada por la empresa Forjas Arei-

tio. De hecho, en la actualidad la citada firma se encuentra en parte en terreno ermuarra y en otra parte en término municipal de Zaldibar, tras una variación realizada en 2007 por la Diputación de Bizkaia.

Según explicaron en su día los técnicos municipales del Ayuntamiento de Ermua, los cambios que se pretenden hacer en la actualidad «servirán para reponer a Zaldibar y a Ermua los terrenos que antes del 2007 pertenecían a cada municipio».

Los técnicos aclararon que «en 2007, con motivo de realizar un reconocimiento de los mojones de los municipios se levantaron diversas actas que se trasladaron al catastro, que elaboró sus parcelas. En lugar de utilizar el río como división de los términos municipales en esta zona, como incluía la cartografía histórica, se trazó una línea recta, que no tiene sentido en este caso».

Hay que tener en cuenta que el trazado de la línea recta por parte de los técnicos de la Diputación foral provocó que una parcela del terreno donde se instala la empresa Forjas Areitio perteneciera al término municipal ermuarra y otra parte a Zaldibar, dividiendo al mismo tiempo la pertenencia de la empresa a dos municipios.

En el tiempo en el que se ha estudiado el tema, los corporativos ermuarras han tenido la oportunidad



Este es el punto en el que se establecerá definitivamente el límite entre Ermua y Zaldibar. :: A. LASUEN

de ver planos y mapas que se remontan a 1926 ó 1954 que garantizan que los terrenos entre ambas localidades se dividían históricamente a través del río.

A partir de que se ejecute la decisión tomada por ambos municipios la parcela perteneciente a Forjas Areitio pasará completamente a ser de Zaldibar y otra parcela de esta zona que con la división actual es de Zaldibar pasará a ser de Ermua.

El equipo de gobierno local defendió en todo momento la propues-

ta planteada por Zaldibar, «porque es una gestión basada en la lógica» y, sin duda, continuar con los límites territoriales actuales podría tener consecuencias perjudiciales para la empresa.

Comisión mixta

Durante los últimos meses ambos ayuntamientos y la Diputación han trabajado en una Comisión mixta de técnicos para subsanar el tema del mejor modo posible.

Esta comisión ha elaborado infor-

mes y recopilado los documentos necesarios para garantizar la modificación que en el próximo Pleno podrán votar los corporativos ermuarras, para dar su visto bueno y que los cambios se realicen cuanto antes, siempre dependiendo de las gestiones de la Diputación foral.

De este modo, el cauce del río Ego a su paso por el barrio de San Lorenzo será de nuevo el método más sencillo, lógico y evidente para establecer si uno o una está en Ermua o en Zaldibar.

EN BREVE

Cientos de ermuarras asisten al 'Hartza Eguna'

PESE AL FRÍO

Centos de ermuarras salieron ayer, pese a la lluvia y el frío, a celebrar el 'Hartza eguna'. Con paraguas y bien pertrechados bajo los 'koko jantziak', ermuarras de todas las edades no quisieron perderse el pasacalles que desde hace 29 años se realiza en Ermua, acompañando al que es el protagonista de ese día: el oso. Duran-

te el pasacalles se pudieron bailar las tradicionales danzas de los Carnavales en Euskadi (lantz, 7 jauziak, hipopotamoa, entre otros...) para entrar en calor en una gélida tarde. Por supuesto, durante el recorrido se cantaron las coplas de Guillermo Bengoetxea, 'Txindurri'. Para concluir el pasacalles y entrar un poco en calor lo de s participantes pudieron degustar los 300 bocadillos de chorizo entregados por la organización para hacer más agradable esta tarde cargada de bailes y cantos.



El oso volvió a protagonizar el pasacalles de ayer. :: A. LASUEN

Continúan hoy los actos del Carnaval en Ermua

AMPLIO PROGRAMA

El Carnaval en Ermua tendrá hoy el siguiente programa: Irulitxa (12.30 h.), chocolatada infantil (17.30), verbena con TTR (18), Irulitxa (19), concurso infantil de disfraces (19.30), concierto de Bombai (22.30) y fiesta DJ de los 40 principales (23.30). También hoy la ACHE estará en la plaza, de 19.30 a 21, para hacer fotos disfrazados y participar en el sorteo de una foto ampliada.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekueta)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZTA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
Tres anuncios en las afueras	17.00-19.45-22.30
50 sombras liberadas	17.00-19.45-22.30
La abeja Maya. Los juegos de la miel	17.00
C'est la vie	22.30
Rigoletto (Proyección de ópera)	19.30
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
Molly's game	19.30
The disaster Artists	22.00
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*	
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.	
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.	
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.	
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.	
*Llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.	
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables y festivos: 7.45	
PAMPLONA-EIBAR	

Laborables y festivos: 11.00.	
EIBAR-ARRATE	
Sábados y laborables: 14.00.	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30.	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30	
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50	
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.	
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46). De 9.00 a 13.30: Alcalá (Zubiaurre, 29). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoa Tarren).	

DEBA



Confeccionando el disfraz también disfrutaron.



Disfrazadas y maquilladas pero abrigadas.



Los monitores de Kolore Anitz disfrazados.



La imaginación hizo que el color imperara en los disfraces.

El mejor ambiente carnavalero en Viernes Flaco

En grupos confeccionaron un disfraz

ANDER SALEGI

DEBA. El mal tiempo no fue ningún impedimento para que los más pequeños de la localidad salieran a la calle con sus disfraces y pasaran una buena tarde entre amigos. Hubo disfraces de todo tipo individuales y en grupo. Las temperaturas bajas del día de ayer hicieron que más de un disfraz estuviera oculto debajo

de los abrigos. Kolore Anitz se encargó de dar el pistoletazo de salida a los carnavales debarras, para ello organizaron un juego cuyo fin fue encontrar el disfraz perdido. A través de una gincana de pistas tuvieron que confeccionar un disfraz. Hoy será el día grande de los carnavales debarras. El ambiente comenzará al mediodía (12.30) con la música y los bailes. Por la tarde (17.30) los embolados y los ponis se apoderarán de la plaza de los Fueros, para que los más valientes sal-



«¿Dónde está Willy?» era la pregunta más repetida. FOTOS SALEGI

gan al ruedo. Las últimas horas del día estarán animadas por la música (banda, charanga, conciertos en el

gaztetxe). Durante el día estará presente el concurso de disfraces en dos modalidades, individual y grupal.

El Amaikak Bat presenta una cartelera reducida para este fin de semana

Errota Zar acogerá hoy tres partidos, entre ellos el del primer equipo

A. SALEGI

DEBA. Los carnavales hacen que la mayoría de los equipos del club Amaikak Bat se tomen un descanso

este fin de semana. Tan solo cuatro categorías jugarán y tres de ellas lo harán en Errota Zar. El primer equipo del club se enfrentará hoy (16.30 horas) en Errota Zar al Real Unión, rival con trece puntos menos que los debarras y que ocupa la zona baja de la clasificación. Los entrenados por Pixki

tendrán la oportunidad de ampliar la buena racha que mantiene el equipo en estos momentos. El regional femenino se desplazará en autobús a las 13.30 horas a Tolosa para enfrentarse al equipo de esa localidad a partir de las 15.30 horas. Las debarras aprovecharán la baja guardia de las tolosarras por motivo de los car-

navales para tratar de conseguir una victoria que igualaría a ambos equipos en la clasificación. El juvenil atraviesa un pequeño bache (dos jornadas consecutivas perdiendo). Hoy tendrá la oportunidad de superarlo con el partido que va disputar en Errota Zar a partir de las 10.00 ante el Ostadar rival con tres puntos más que los debarras. El cadete masculino es otro que no descansa en carnavales y por esa razón jugará hoy en Errota Zar a partir de las 12.00 contra el Urki, rival con seis puntos más que los debarras que son colistas.

ONDARROA

La llegada del Lantzoï esta noche abre los actos del Carnaval ondarrés

A.E.

ONDARROA. Los actos de Carnaval cuentan con variados actos a cargo de los grupos culturales de Ondarroa. Durante el mediodía tiene lugar una kalejira, con trikitilaris, a cargo del grupo Kresala. Igualmente, el orfeón Kantaize y el grupo de metales interpretará su repertorio de canciones, a las 12.30 horas, por las calles de la localidad. Por la tarde, a las 18.30 horas tendrán lugar danzas de Carnaval. No obstante, a partir de las 20.00 horas, toda la localidad vivirá el Carnaval con la bienvenida al personaje 'Lantzoï'. Los ondarréses viven esta fiesta con gran alegría y derrochan todo su ingenio en la confección de unos trajes que gozan de gran originalidad, tanto los jóvenes como los mayores. Por otro lado, Beikozini también ha organizado una serie de actos de Carnaval, para mañana domingo con una dantza-poteo, a las 13.00 horas, desde la Parte Vieja hasta Itxas aurre. Posteriormente, se pone en marcha una comida, al precio de 20 euros, en el que se incluye una clase de Kizomba impartida por Cristina Gómez. Esta clase será a partir de las 18.00 horas. Posteriormente a las 19.00 horas habrá una sesión de bailes latinos con DJ Avelino

Aurrera-Galdakao

El Aurrera juega esta tarde contra el Galdakao, en Zaldupe. Los rojillos séptimos en la tabla con 29 puntos se enfrentan al sexto clasificado, con 30 puntos.

ERMUA

Animado programa carnavalero

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Hoy habrá pasacalles con la txaranga 'Irulitxa' y con 'Txindurri' a partir de las 12.30 horas. Por la tarde habrá chocolatada popular infantil, a partir de las 17.30 horas, a lo que seguirá la verbena infantil con el grupo 'TTR'. A las 19.00 horas tomará el relevo la fanfarria Irulitxa. Después dará comienzo el concurso infantil de disfraces. La noche traerá las actuaciones del grupo 'Bombai' -22.30 h- y la fiesta DJ con 'Los 40' -de las 23.30 en adelante-. El martes los más pequeños tendrán discoteca infantil a las 4 de la tarde y espectáculo de calle a las 6, 'Asmakizun asmatzaitzeak'. A las siete saldrá la fanfarria 'Ustekabe' La actuación del DJ Oihán Vega, a partir de las 11.00 horas cerrará las fiestas.